Mika Bruchhäuser springt in der M14 zum Hessentitel

LEICHTATHLETIK Langener siegt im Stabhochsprung

Langen - Bei den hessischen Hallenmeisterschaften der U16 in Stadtallendorf feierte Mika Bruchhäuser von der LG Langen seinen bislang größten Erfolg und wurde Hessen-

Durch seine Leistungen im Mehrkampf in der Freiluftsaison wurde Mika Bruchhäuser im vergangenen Herbst in den E-Kader des hessischen Leichtathletikverbandes berufen. Seitdem nimmt er ein- ist. Das Stabhochsprungtraimal wöchentlich am Kadertraining in Darmstadt teil. Dort kann er die technisch anspruchsvolle Disziplin des Stabhochsprungs trainieren, was in Langen nicht möglich



Mika Bruchhäuser Stabhochsprung-Hessenmeister

ning ist auch insofern sehr wichtig, da der Stabhochsprung im nächsten Jahr eine Disziplin des Mehrkampfes (Neunkampfes) darstellt.

Da es für seine Altersklasse

M13 noch keine Hessenmeisterschaften gibt, startete er in Stadtallendorf in der nächsthöheren Altersklasse M14. Dies war sein erster Wettkampf in dieser für ihn noch sehr neuen Disziplin. Dementsprechend war die Anspannung sehr hoch. Doch Mika Bruchhäuser übersprang dennoch auf Anhieb die Einstiegshöhe von zwei Metern und wurde zur Freude aller Beteiligten, allen voran sein Heimtrainergespann Sandra Ellinghausen und Kevin Reuß, Hessenmeister. Freudestrahlend nahm er die Goldmedaille und seine Urkunde entgegen.